

29/12/2021

Sistema Estadístico Nacional

Salta avanza con los preparativos para el Censo 2022

El [Director General de Estadísticas y Censos de la Provincia de Salta](#), Joaquín Sarmiento Barbieri, y el Delegado Regional del INDEC en la región NOA, Abel Mendilaharsu, encabezaron hoy en la ciudad de Salta una reunión de capacitación con los supervisores de nivel primario del Ministerio de Educación provincial para compartir las novedades del Censo 2022.

La presentación técnica estuvo a cargo de la coordinadora provincial del Censo, Mercedes Herrero, y del subcoordinador provincial de gestión, Gonzalo Lefort, quienes explicaron todas las innovaciones del relevamiento estadístico: el Censo digital, el cuestionario censal, la capacitación en línea y la implementación de nuevas tecnologías.

Por primera vez en la historia, el Censo se podrá hacer de dos maneras: en forma anticipada, a través de un cuestionario en línea, que se habilitará desde el 16 de marzo de 2022 y hasta el 17 de mayo de 2022 o mediante la entrevista presencial que se hará en todo el país el 18 de mayo de 2022.

Durante el encuentro, se avanzó también en el relevamiento de las condiciones y características edilicias de las escuelas de los 23 departamentos de Salta, con el objetivo de determinar las futuras sedes para el Día del Censo y preparar las tareas para el barrido territorial.

¿El Sistema Estadístico y el Ministerio de Educación de la provincia cuentan con una larga tradición de colaboración mutua, en particular con motivo de los Censos de Población. Es reconfortante ver el entusiasmo que muestran las personas referentes del Ministerio, las autoridades educativas y las personas docentes de este megaoperativo estadístico. Además del gran conocimiento de campo, las personas docentes son agentes naturales de formación de ciudadanía y cumplen un rol clave a la hora de comunicar la importancia del Censo a la sociedad en su conjunto?, destacó Sarmiento Barbieri.